

ユニック作業時は アウトリガーの張り出しと、吊り荷の確認 周囲の安全確認、逃げ場の確保

札幌 ユニック車、傾く 小型重機の下し作業中

アウトリガーを張り出していなかった？

トラックの男性は、トラックと街灯の間に挟まれそうになっていた

◇ユニック作業時は、アウトリガーの張り出しと、吊り荷の確認、周囲の安全確認、逃げ場の確保◇

2019年07月11日 19時07分

11日午後6時ごろ、札幌市中央区の路上で、荷台にあった小型重機を吊り上げる作業をしている最中に、ユニック車が大きく傾き、小型重機が歩道上に倒れこんだ。けが人はいないということです。現場近くの飲食店に勤める20代の男性は「ゴンと大きな音がして、地面も少し揺れた。荷下ろしの作業をしている男性がトラックと街灯の間に挟まれそうになっていた」と話していました。

深夜0時 岩見沢 片側交互通行 工事作業車に衝突

軽乗用車の男性が重体

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/7/12(金) 6:50

2日午前0時20分ごろ、岩見沢市の国道12号です。道路工事のため止まっていた作業車に、軽乗用車が衝突しました。この事故で、軽乗用車を運転していた30代とみられる男性が、意識不明の重体で病院に搬送されました。事故当時は道路工事のため片側交互通行となっていました。

トレーラーが車線変更 右後方の車に気づかず

乗用車に追突 乗用車の2人搬送もケガなし

◇車線変更は…前後左右の安全確認、余裕が大きくある場合◇

◇急な車線変更は事故に直結！ 無理な追い越し 生命の危険！◇

2019/7/11(木) 17:31

11日正午過ぎ、愛知県の伊勢湾岸自動車道で、トレーラーが乗用車に追突。乗用車に乗っていた男性2人が病院に搬送されましたが、ケガはありませんでした。この事故で乗用車に乗っていた40代の男性2人が首の痛みを訴え、病院に搬送されましたがケガはありませんでした。トレーラーの運転手は「進路変更する際に右後方の車に気付かず接触した」と話しています。

男性転落し、頭がい骨骨折の重傷

◇足元の確認を確実に行いましょう◇

2019年7月11日 木曜 午後5:39

11日午前9時半ごろ、東京都の商店街で、ビルの塗装工事で足場を組んでいた男性作業員(50代)が、地上5メートルほどの高さから落下し、頭蓋骨を骨折する重傷を負った。この事故で、傾いた足場が電線に接触し、現場周辺が一時通行禁止となった。